
Der Ausschuss nahm den mündlichen Bericht über den Schulentwicklungsplan von Herrn 
Schober zur Kenntnis. 
 
 
Protokollanmerkung: 
 
Der Schulentwicklungsplan wurde den Anwesenden am nächsten Tag per Bote, bzw. den 
Nichtanwesenden über die Ratspost zugestellt. 


